

# Membangun Kemitraan, Polsek Cibatu Laksanakan Patroli Dialogis di Bank BRI selama Bulan Ramadhan

Cibatu - [CIBATU.DEMOKRAT.CO.ID](http://CIBATU.DEMOKRAT.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 10:17



PURWAKARTA - Polsek Cibatu menggelar kegiatan patroli dialogis di Bank Unit BRI Cibatu sebagai bagian dari upaya meningkatkan keamanan dan kemitraan dengan komunitas perbankan. Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk sinergi antara kepolisian dan sektor swasta dalam menjaga keamanan serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Dalam kegiatan tersebut, petugas kepolisian dari Polsek Cibatu berinteraksi langsung dengan manajemen dan staf Bank BRI. Tujuan utamanya adalah untuk mendengarkan masukan, memahami kebutuhan keamanan yang spesifik di lingkungan bank, serta memberikan penyuluhan terkait upaya pencegahan tindak kejahatan.

Kapolres Purwakarta AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Cibatu AKP Feri Kurniawan, menyampaikan bahwa patroli dialogis merupakan inisiatif untuk lebih mendekatkan diri dengan warga dan stakeholder lokal, termasuk perusahaan-perusahaan seperti Bank BRI.

"Kami ingin menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat, dan kerja sama dengan institusi keuangan sangat penting dalam mencapai tujuan tersebut," ujarnya pada Senin, 01 April 2024.

Manajer Bank Unit BRI Cibatu menyambut baik kegiatan patroli dialogis ini. "Kami sangat mengapresiasi kehadiran Polsek dalam mendukung keamanan lingkungan kami. Kemitraan yang erat antara kepolisian dan perbankan sangatlah penting dalam mencegah tindak kejahatan, terutama di sektor keuangan," katanya.

Selain melakukan dialog, petugas kepolisian juga memberikan tips keamanan kepada staf bank dan nasabah yang hadir dalam acara tersebut. Tips-tips tersebut mencakup cara mengenali dan menghindari modus kejahatan, serta langkah-langkah pencegahan yang dapat diambil untuk mengurangi risiko kejahatan di sekitar area perbankan.

Kegiatan patroli dialogis ini diharapkan tidak hanya menjadi kegiatan satu kali, tetapi menjadi program berkelanjutan yang memperkuat hubungan antara kepolisian dan komunitas perbankan. Dengan demikian, diharapkan dapat tercipta lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi semua pihak.